

ABSTRAK

Halimatusak Diah, 2021 : “Pengembangan Media Pembelajaran Video Tutorial Rias Wajah Pengantin Barat di SMK N 6 Padang”

Penelitian ini tentang Pengembangan Media Pembelajaran Rias Wajah Pengantin Barat di SMK N 6 Padang. Permasalahan yang muncul pada materi rias wajah pengantin barat ini yaitu, masih banyaknya siswa yang kurang mengerti dalam menuntaskan pratikum yang diberikan, diakibatkan karena kurangnya pemahaman siswa terkait materi rias wajah pengantin barat. Sehingga berdampak pada nilai siswa itu sendiri. Penelitian ini bertujuan untuk menghasilkan produk media pembelajaran berbasis video tutorial pada materi rias wajah pengantin barat dalam bentuk unggahan video ke jejaring sosial *YouTube*.

Penelitian pengembangan ini menggunakan tahapan-tahapan *Reserch and Development* yang mengadaptasi model 4D. Instrumen yang digunakan berupa angket penelitian yang digunakan untuk menguji validasi ahli media dan ahli materi, serta uji praktikalitas yang diperoleh dari respon guru dan siswa. Analisis data menggunakan persentase dengan kategori yang telah ditetapkan. Subjek dari penelitian ini yaitu siswa SMK N 6 Padang yang terdiri dari 30 orang siswa kelas XII KC 2.

Berdasarkan hasil validasi media pembelajaran berbasis video tutorial menyatakan media pembelajaran dikategorikan sangat valid dengan tingkat kevalidan oleh dosen ahli media sebesar 0,87 dengan kategori sangat Valid, kevalidan materi sebesar 0,81 dengan kategori sangat valid, kepraktikalitasan guru sebesar 92,9 dengan kategori sangat praktis, kemudian dalam uji praktikalitas kelompok kecil terhadap 6 orang siswa sebesar 91,6 dengan kategori sangat praktis, dan dalam uji kelompok besar yang dilakukan terhadap 30 orang siswa mendapatkan nilai sebesar 90,6 dengan kategori sangat praktis. Berdasarkan dari hasil penilaian secara keseluruhan media video pembelajaran rias wajah pengantin barat di SMK N 6 Padang dalam kategori sangat valid dan sangat praktis media ini dapat digunakan sebagai media pembelajaran rias wajah pengantin barat di SMKN 6 Padang. Disarankan menggunakan media video pembelajaran yang dikembangkan ini sebagai bahan referensi dalam materi rias wajah pengantin barat

Kata kunci: Pengembangan, Media Pembelajaran, Video Tutorial, Rias Wajah Pengantin Barat